

Margarita Zavala y Ulises Labrador declinan, de último momento, su participación en el debate organizado por el Instituto Nacional Electoral, dejando sola a Macarena Velázquez de Movimiento Ciudadano

- Faltando a la transparencia y la rendición de cuentas, de la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México (PRI-PAN-PRD), Margarita Zavala, y el candidato de la coalición “Sigamos Haciendo Historia” (MORENA-PT-PVEM), Ulises Labrador, declinaron participar en el debate organizado por el INE argumentando falta de tiempo y de contendientes.
- La candidata Macarena Velázquez, quien había promovido la realización del debate, presentó sus propuestas frente al consejo distrital de la Alcaldía Miguel Hidalgo frente a la negativa de las otras candidaturas para presentarse a debatir.



Ciudad de México, a 15 de mayo de 2024.- En el marco del actual proceso electoral el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó el Acuerdo para favorecer el adecuado desarrollo de los debates entre las candidaturas a diputaciones federales y senadurías, además de promoverlos y elevar su calidad en el Proceso Electoral Federal 2023-2024.

Al respecto, la **candidata para la Diputación Federal por el distrito 10, Miguel Hidalgo, Macarena Velázquez, por Movimiento Ciudadano**, manifestó su interés por participar en un debate entre candidaturas a la diputación federal, la candidata Margarita Zavala, de la coalición “Fuerza y corazón por México” (PRD, PAN, PRI); y el candidato Ulises Labrado, por la coalición “Sigamos Haciendo Historia” (MORENA, PVEM, PT).

La candidata Margarita Zavala, quien busca la reelección por este distrito, argumentó su negativa a participar en este ejercicio democrático diciendo que “no se encontró espacio alguno para asistir a este, derivado de que su agenda está saturada buscando la promoción del voto así como en la búsqueda de representantes de partidos políticos ante las casillas en el Distrito 10 Federal”, como lo expresó en su comunicación al INE.

Por su parte, el candidato Ulises Labrador confirmó en su momento al INE su interés por participar en un debate, haciéndolo también del conocimiento público a través de sus redes sociales, y retando a Zavala a participar:

MACARENA VELÁZQUEZ

“@mzavalagc te reto a debatir. Las y los miguelhidalguenses se merecen servidores públicos cercanos, ya basta de ser una Diputada AUSENTE, y en consecuencia una candidata SOLA. Si no tienes dos horas para defender tus propuestas ¿Cómo vas a defender a México?”.

Ante la respuesta de Zavala de no participar, el candidato Labrador se negó a participar de último momento mediante el correo electrónico de su representante ante el INE, quien manifestó que “Ulises Labrador no participará en el debate, pues no es correcto acudir a un debate sin la presencia de la actual representante por ese Distrito. Por lo que, al no haber un segundo contendiente dispuesto a participar, no se llevará a cabo el debate”.

La candidata Margarita Zavala y el candidato Ulises Labrador, al negarse a debatir, le están negando a la ciudadanía el derecho de emitir un voto informado, donde conozcan a sus representantes y puedan escuchar sus propuestas. La candidata y el candidato demuestran, de esta manera, su falta de interés con la transparencia, acceso a la información y la construcción de un México democrático.

Asimismo, reprobamos la acción del candidato Ulises Labrador al desconocer a Macarena Velázquez como candidata confirmada a participar, cuando fue la candidata de Movimiento Ciudadano quien solicitó al INE hiciera posible la realización de este debate. Esta acción es una muestra de violencia política en razón de género hacia la candidata, pues la desconoce como contendiente al mismo puesto de elección popular y no atiende al acuerdo del INE en el punto 3, inciso b: “...los debates deberán contar con la participación de por lo menos dos de las candidaturas. La inasistencia de una o más de las candidaturas invitadas no será causa para su no realización”.

Pedimos a los vecinos de la alcaldía Miguel Hidalgo razonen su voto este 2 de junio, conozcan sus propuestas y voten por quienes honran su palabra y no temen el escrutinio público al favorecer la transparencia y rendición de cuentas que fortalezca la democracia. Por ello, les invitamos a conocer las propuestas de **Macarena Velázquez, candidata para la Diputación Federal por el distrito 10, Miguel Hidalgo**, en: www.macarenavelazquez.com



#MacaSíCumple #YoConMaca

Redes sociales: @MacalIntensa | Facebook: MacarenaVelázquez

Contacto: 595 114 7067